
 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

         

 

 

 

 

 
 

 

※ 卒業生本人および保護者様の承諾を得た上で掲載しています。 

 

2023年 

    卒業生の声 



令和５年度高校合格者数 ※宮原教室・本郷教室合算 
    

埼玉県公立高校 

学校選択問題実施校 

 浦和高校 3  浦和第一女子高校 4 

 川越高校 2  市立浦和高校 1 

 春日部高校 3  川越女子高校 1 

 浦和西高校 2  不動岡高校 1 

 熊谷女子高校 2  熊谷高校 1 

 大宮北高校 6  川口市立高校 1 

学力検査問題実施校 

 上尾高校 2  伊奈総合高校 3 

 大宮光陵高校 2  大宮南高校 1 

 浦和商業高校 1  久喜高校 3 

私立高校 

 栄東高校 2  開智高校 7 

 川越東高校 6  淑徳与野高校 5 

 春日部共栄高校 1  星野高校 6 

 大宮開成高校 7  城北埼玉高校 1 

 武南高校 4  栄北高校 15 

 埼玉栄高校 6  浦和実業高校 3 

 山村学園高校 1  東京農大第三高校 1 

 浦和麗明高校 2  国際学院高校 3 



● 県立 浦和高校 合格  Ｔ・Ｃ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイト進学ゼミの授業を長年受け続けて言えることは、とにかく授業が面白いことです。重

要なポイントをしっかりと押さえつつ、それが仕上がってからより高度な問題に挑むというプロ

セスがまとまっていました。それに加えて、先生方が分かりやすい具体例やちょっとした豆知識を

挟んでくれることで内容が頭に入りやすかったように感じます。 

自習室も良かったです。雑念をかき消して勉学に取り組むことは自宅ではなかなか困難なもの

です。さらに、分からないことをすぐに質問できることも強みだと思います。 

受験勉強の日々は予想以上に辛く、折れそうになることもありましたが、先生や仲間の存在のお

かげで乗り越えられました。今となっては良い思い出です。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 勉学に取り組むにあたって最も重要なことは基礎だと私は考えています。問題を解いていると、

ついつい難しい問題に目がいってしまいがちではないでしょうか？ 確かに難問を正答すること

で、ライバルに差をつけることはできます。ただ、それはライバルのほとんどが解けている問題を

できていたらの話です。易しい問題も難しい問題も点数は同じです。まずは問題の全貌を把握し、

確実に取れる問題から解いていきましょう。 

受験勉強は長期戦であるため無理に詰め込む必要はありません。一日のノルマを設定すること。

それを毎日徹底することが大事です。適度な休息も取るようにしましょう。毎日の積み重ねで勝敗

は決まります。皆さんの活躍を期待しています！頑張ってください！ 

 

 

保護者様の声 

 おかげさまで第一志望校に合格することができました。ご指導ありがとうございました。特にこ

の 3年間はコロナ禍の影響で中学校が休校になったり、リモート授業が行われる中、クリエイトで

は教室での授業を実施し続けていただきました。安全管理に対して先生方が大変な努力と手間を

かけていただいた結果であり、感謝の言葉しかございません。 

 受験とは孤独なものです。受験の日に問題を解くのは自分自身であり、答案用紙と向かい合って

自分一人で戦わなければならない、孤独な戦いが待ち受けています。ですが、受験に至るまで先生

方にご指導していただいたことで得られた自信、教室の仲間と過ごし切磋琢磨して手に入れた充

実した経験が、孤独な戦いを後押ししてくれたことは間違いないと思います。 

 今後の先生方のさらなるご活躍と、受験に立ち向かう皆さんが望む結果を手に入れることをお

祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 



■ 県立 浦和高校 合格  Ⅰ・Ｔ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 定期テスト前や北辰テスト前には対策授業をやってくれて、テストによく出るところや注意す

べきところなどを教えてくれて、家で勉強しやすかった。個人的に質問したいことがあれば聞いて

くれるところも良かった。クリエイトは基礎から応用までしっかりと教えてくれたので、とても良

い教育が受けられたと思っている。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 クリエイトで言われたことはしっかりやって、分からないところや間違えてしまったところは

家で復習して、自分でまとめた方がいいと思う。クリエイトでやったことをおさえておけば、ほぼ

確実に合格できると思う。あとは内申点も大事なので、中学校の授業をしっかり受けて提出物もし

っかり出して、先生と仲良くなれば何とかなる（笑）。 

 

保護者様の声 

 小学 6 年生から 4 年間、大変お世話になりました。楽しく通塾している姿が自宅でも見られま

した個人面談では進学に関するアドバイスをいただき、親も安心して受験シーズンを乗り越える

ことができました。第一志望の高校に合格し、子供も親も嬉しく思います。本当にありがとうござ

いました。 

 

 

■ 県立 浦和高校 合格  Ｍ・Ｋ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 授業のときにいつも話していることから様々なことに関連付けて説明をしてくれているため、

一つのことから色々なことに繋げて考えることができました。また、大切なところは何度も繰り返

して教えてくれるため、重要なことが定着しやすかったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 塾から出た宿題はきちんとやりましょう。分からないところを残さないようにしましょう。後か

ら頑張らなくてはいけなくなります。テストごとにその単元を完璧にしておきましょう。受験勉強

がある程度楽になります。 

 

保護者様の声 

 埼玉県の高校入試の仕組みから丁寧に説明していただき、中 1 の頃から子供の性格なども考慮

し、目標とする志望校を具体的に示していただいたことで、「うちの子がまさかね」と思っていた

高校に無事合格することができました。本人の努力はもちろんですが、先生方の豊富な知識とレベ

ルの高い指導のおかげです。「クリエイトで学んでよかった」と親子共々満足しております。大変

お世話になりました。ありがとうございました。 

 



● 県立 浦和第一女子高校 合格  Ｎ・Ｋ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 毎回の授業がとても面白く、詳しく丁寧な説明で理解しやすかったです。自習の際に分からない

問題の質問に行くと、解き方や採点のポイントなどを教えてくれて、自主勉強のプラスになりまし

た。また先輩方の受験に関するエピソードや資料を参考に、入試本番でどのくらいの点数をとれば

良いのかを具体的に知ることができ、目標の設定に役立ちました。辛いことが多かった受験を乗り

越えられたのは先生方の的確な指導と手厚いサポート、クリエイトを卒業した先輩方から激励と

していただいたお菓子（笑）のおかげです。ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 授業や提出物に真面目に取り組み、定期テストでは 5教科はもちろん、副教科でもきちんと点数

をとるようにしましょう。また、1・2 年のうちに国・数・英の 3 教科の基礎は固めておくべきで

す。基礎がしっかりしていなければ応用問題を解くことは難しいです。受験に絶対はないので不安

なこともあると思いますが、勉強すれば力はつきます。本番で自信を持って受験できるように、後

悔のないよう頑張って勉強して下さい。応援しています！ 

 

保護者様の声 

 「受験は早く終わって欲しいけど塾は卒業したくない！」と娘が言うくらい、クリエイトの先生

方や友達のおかげで、苦しくも楽しく受験を乗り越えることができました。中だるみの時期、なか

なか自習室に足がむかない時期、先生方にはその時々で本人のやる気を引き出していただきまし

た。入試前日には心強い応援の言葉で送り出していただき、当日は落ち着いた気持ちで試験に臨む

ことができたようです。定期テストや北辰対策はもちろん、志望校合格まで手厚くサポートして下

さったクリエイトの先生方には心より感謝しております。 

 

■ 県立 浦和第一女子高校 合格  Ｙ・Ｍ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの授業では中学校の授業だけでは分からない解き方や問題を早く解く方法などを学

べたので、自身の成長に大きな力になりました。また、定期テスト対策も充実していたので、テス

トに安心して臨めました。受験期の授業では今までの復習や模擬テストもたくさん経験できて良

かったです。大変お世話になりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験勉強はなるべく早めに少しずつ初めて、後半になってもしっかり寝る時間を確保し、健康に

過ごせるようにすると良いと思います。 

 

保護者様の声 

 おかげさまで希望の高校に合格することができて親子共々大変お世話になりました。授業では

色々と支えて頂き、本人は「クリエイトに通えてよかった！」と言っていました。保護者面談など

でも受験について分からないことや不安に思うことなど丁寧に相談にのって頂き、安心して試験

当日も送り出すことができました。本当にありがとうございました。 



● 県立 浦和第一女子高校 合格  Ｔ・Ｋ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 教材が選び抜かれていて効率よく勉強できました。気軽に相談することができたり、アドバイス

をもらったりすることもできて有難かったです。受験の対策はもちろんのこと、中 1・中 2のとき

にも定期テスト対策をばっちりやってもらえることも良かった点の 1 つです。塾生の苦手なとこ

ろを取り扱ってくれたりするので、クリエイトは集団塾と個別指導塾の両方の良さを兼ね備えて

いると思いました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験生になったといっても実感がわかず、何を勉強すればよいか分からない人がいると思いま

す。そういう人はとりあえず国語の長文、数学の難しい応用問題、英語のリスニングや長文読解あ

たりから 1 つ選んで、それを極めることをお勧めしたいです。理由は、この 3 科目で得点源を作

ることができると、モチベーションにつながるからです。特に英語のリスニングや長文読解は早め

にやっておいた方がいいです。ガンバ！ 

 

保護者様の声 

 小 5からお世話になりました。塾の雰囲気が良く、先生方や仲間に恵まれて最後まで頑張り、志

望校に合格出来て本当に感謝しています。子供 3人ともクリエイトに通わせて、3人とも第一志望

校に合格できました。長い間お世話になり、ありがとうございました。 

 

 

 

■ 県立 川越高校 合格  Ｓ・Ｉ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 入試前に入試本番に似せた雰囲気で模擬テストをやってくれたことがとても良かったと思いま

す。また、宝先生がスキーに行って、「みんなの代わりにすべって？きたので全員合格できる！」

と言ってくれたり、野本先生が「合格シール」をプレゼントしてくれたりしたことも印象に残って

います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 頑張れば偏差値は 9上がる。つまずいたら塾の先生に聞けばいい。あきらめない心を持つこと。

決して慢心しないこと。授業中に眠くなってきても絶対に寝ない。 

 

保護者様の声 

 兄弟でお世話になり、二人とも第一志望の高校に合格することができました。定期テスト対策を

はじめとし、北辰対策に受験対策など必要な時期に必要な対策をして頂き、とても良かったです。

先生には幾度となく相談にのって頂き、大変心強かったです。本当にありがとうございました。 

※野本先生の雑学を挟んだ授業がとても楽しかったと言っておりました。 



■ 県立 川越高校 合格  Ｋ・Ｙ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 授業前に小テストがあって、定着しやすいと感じました。授業中の説明も分かりやすかったです。

3年間ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 間違えた問題は完璧になるまで復習しよう。特に数学と英語を頑張ろう。 

 

 

保護者様の声 

 3年間大変お世話になりました。頑張っている仲間に感化され、自発的に勉強に取り組むように

なりました。熱心にご指導してくださった先生方には感謝しております。初めての受験で不安もあ

りましたが、入試までの流れや学校ごとの情報を詳しくまとめた資料を作成していただいたり、定

期的に保護者面談で相談させてもらったりと手厚いサポートがあったので助かり、心強かったで

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

■ 県立 川越女子高校 合格  Ｔ・Ｍ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 塾での分かりやすい予習型の授業のおかげで中学校の授業ではより理解を深めることができま

した。小テストがあるので自分の理解不足なところが分かるし、周りの人より点数が悪かったりす

ると危機感が芽生え、自然と勉強するようになりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中 1・中 2の復習は早めに始めておいた方がいいと思います。普段から英語のリスニングの音声

を聞いておくと良いです。まずは色々な高校を見て、自分が「ここがいい！」と思うところを見つ

けましょう。第一志望合格を目指して頑張ってください！ 

 

 

保護者様の声 

 成績は見事に上がりました。本人の頑張りも尊敬しますが、それも先生方のご指導のおかげと感

謝しております。ありがとうございました。 

 

 

 

 



● 県立 春日部高校 合格  Ｋ・Ｋ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 同じ中学校の生徒が多く、アットホームな雰囲気で授業を受けることができました。定期テスト

対策もしっかりしていただき、内容の濃い授業をしていただけた点も良かったです。定期テスト前

には生徒個人面談があり、色々なアドバイスをしていただき、成績上昇へつなげることができた点

も良かったと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 定期テストの点数が通知表の数字へとつながり、通知表の成績が受験の際に良い方向へはたら

くことが多いので、普段の定期テストから一生懸命取り組むことが大事だと思います。また、受験

は他のテストと比べて勉強する期間が長いため、長い受験勉強の中でどうやってリラックスする

かがとても大事だと思います。 

 

保護者様の声 

 クリエイト進学ゼミは程よい人数で授業も楽しくアットホームな雰囲気が子供の性格に合って

いて、受験勉強に立ち向かうためにとても良い環境でした。公立高校を第一志望にしていて、同じ

公立高校を志望している友達が多かったので最後まで頑張りきることができたように思います。

先生方、3年間楽しく通わせていただき、ありがとうございました。 

 

■ 県立 春日部高校 合格  Ａ・Ｓ くん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 僕は 2年生の終わりまで本当に数学が苦手で、正直大嫌いな科目でした。しかし、クリエイトで

授業を受けて宿題に取り組むうちにだんだんと数学ができるようになり、楽しくなっていきまし

た。3学期最後の学年末テストでは数学で 100点をとることができ、通知表にも 5がつきました。

（2年生のときの最低点は 61点、通知表は 3でした。）これは本当に大きなことだと思います。そ

の他の教科でも 1年を通して成長し、中 3の内申点は 45になりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 メリハリを重要視してほしいと思います。やるときはやる、やらないときは休む。一見当たり前

のことをきちんとできるようになってほしいです。あと、中 1・中 2の復習は中 3になったらすぐ

に始めるべきですね。 

 

保護者様の声 

 1年間大変お世話になりました。素晴らしい先生方、仲間のおかげで本人も楽しそうに通うこと

ができました。先生との保護者面談で進路先の学校を提案していただき、本当にありがたかったで

す。イメージだけで男子校を避けていたので先生からの助言がなければ候補にも入っていなかっ

たと思います。本当にありがとうございました。 

 



● 県立 春日部高校 合格  Ｈ・Ｙ くん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトに入って特に良かったなと思うのは、中 3の三学期の土曜日に行う直前ゼミですね。

そこで行われる模擬テストが入試本番そっくりで、入試当日はびっくりしました。おかげでリラッ

クスして受けることができ、いつも通りの力を発揮できました。授業もとても楽しく、分かりやす

いです。たまにおもしろい小話も挟んでくれたり（笑）、最高の塾でした。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 入試本番の 3～4 か月前まではひたすら問題演習、2 か月前は入試本番と似た形式の問題をやっ

て、傾向に慣れること。1か月前は入試本番より厳しい環境でやってみることをお勧めします。例

を挙げると、試験時間を 50 分ではなく 40 分にして過去問をやったり、英語のリスニングを 2 倍

速でやってみることです。（案外聞き取れるものですよ。）これに少し慣れたかな？と思ったときに

再び本番と同じ設定でやってみて下さい。時間が余ったり、リスニングが遅く感じられたりして、

心にゆとりが持てますよ。頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 大変お世話になりました。埼玉県の受験のルールを教えていただき、無事合格することができま

した。クリエイトさんが持たれている情報の多さがとても良かったです。ありがとうございました。 

 

 

● 県立 不動岡高校 合格  Ｓ・Ｎ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 一番の良かった点は、入試直前に先生方がプレッシャーを与え過ぎず、あたたかく応援するよう

に接してくださったことです。その頃は様々な不安を抱えていましたが、先生方のおかげでその不

安が和らぎました。先輩方もおっしゃっていた通り、今思うと受験勉強の生活は楽しかったなと感

じます。このように悔いなく終わらせられたのは先生方のおかげです。ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 入試で一番大切なことは自分に自信を持ち、自分を信じきることだと思います。そのためには、

どんな小さなことでもいいので一度自分が納得するだけの結果を出すこと！定期試験でも提出物

でも、自分がいつもより頑張って結果を出すことができれば、もうこっちのものです。この一歩が

自分を変えると思って努力して下さい！応援しています！！ 

 

保護者様の声 

 中 2 から約 2 年間お世話になりました・先生方の熱心なご指導のおかげで、苦手な教科の成績

も少しずつ伸びていき、無事第一志望の高校に合格することができました。入試前など不安なとき

の励ましや、きめ細やかなサポートに大変感謝しております。本当にありがとうございました。 

 



■ 私立 城北埼玉高校 合格  Ｍ・Ｙ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 部活が忙しくて勉強時間がなかなかとれず成績が落ちこんだときも、いつもと変わらず親切に

接してくださった先生方の存在があってこそ、合格することができました。小テストも毎回あり、

力になったと思います。僕は小 5から通っているので、塾を卒業するのが寂しいです。ありがとう

ございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 継続は力なり！！部活で疲れて、行くのが辛いと思うこともあるかもしれませんが、頑張ってく

ださい！ 

 

保護者様の声 

 高校受験の際には、できるだけ本人の希望に沿って進学先を選択できるように高校受験に熟知

された先生の進路指導のおかげで、一番本人に見合った高校に入学することができたと思います。

ありがとうございました。 

 

 

 

■ 私立 大宮開成高校 合格  Ｔ・Ｋ さん 

  

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 ユーモアのある先生方だったため、授業を楽しむことができました。定期テスト前や北辰テスト

前には過去の傾向から、試験当日に出る問題を予想して対策をしてくださいました。二学期からは

無料で数学と英語の補習を行って下さり、とても助かりました。分からないところを気軽に質問す

ることができるので、そこも良い点だと思います。4年間ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 「夏休みから勉強しよう」ではなく、今から少しずつでも、中 1・中 2の復習をしておくと、北

辰テストで良い点数と良い偏差値がとれるかもしれません。通知表の数字も大切になってくるの

で、定期テストで良い点がとれるような勉強をすると良いと思います。最後まで目標に向かってあ

きらめずに全力で頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 小 6 からお世話になりました。楽しく通いながら先生方の熱心なご指導のもとで合格できたこ

と、大変感謝しております。保護者面談では子供のようすや受験の情報を教えていただき、アドバ

イスが心強かったです。ありがとうございました。 

 



● 県立 浦和西高校 合格  Ｈ・Ｈ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 経験豊富な先生方のもとで授業を受けられるところが良かったです。泰平中学校の試験対策授

業も役立ちました。普段の授業も分かりやすくて面白く、雰囲気がとても良かったです。仲の良い

友達と塾に通い、新しいことを毎日学ぶことができたので、辛いときもあったけど、それ以上に充

実した時間を過ごすことができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 英語や数学、国語は試験直前になってから勉強してもあまり伸びないのではないかと思うので、

早いうちから勉強しておくべきです。良くも悪くも模試の結果が全てではないということ。塾の先

生が大事だと言ったところや、出してくれる課題は全て役に立ちます。大変だと思うけど頑張って

ください。応援しています！ 

 

保護者様の声 

 中 3の春期講習会からお世話になりました。入塾してすぐに感じたのは、子供の性格や特徴に気

づいてくれたことです。そのおかげでアドバイスや声がけが子供の心に響いたようです。学習の進

め方が理解でき、課題に取り組むことで成績が伸び、目標とする高校にも合格することができまし

た。ありがとうございました。 

 

● 県立 熊谷女子高校 合格  Ｏ・Ｃ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトでは、ほぼ毎回のように先生方が小テストを作ってくださり、その小テストの点数が

教室内に掲示されるため、自分がどの位置にいて、どこが苦手で、どこを頑張らないといけないか

がよく分かります。何よりライバルの友達に負けたくないと思えるため、勉強のモチベーションに

つながりました。小テストのおかげで覚えられたことがたくさんあるので、小テストには感謝しか

ありません！！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 勉強し続けているし、やる気が出なくなってしまうこともあると思います。そんなときは第一志

望校のパンフレットやホームページを見たりすることをお勧めします。見ているうちに、この学校

に行くためにもっと勉強を頑張らなくてはと思う気持ちが湧いてくると思います。最後まで諦め

ずに頑張ってください。応援しています。 

 

保護者様の声 

 塾は子供にとって安心できるところ、楽しいところだったようで、中学校は休んでも塾は絶対に

行くと言うくらいでした。先生方に愚痴を聞いてもらったことも、受験を乗り越えられた理由の 1

つかもしれません。合格できたのも先生方の的確なアドバイス、広い心で子供を受け止めてくれた

ことだと思います。小学校から長い間本当にお世話になりました。ありがとうございました。 



■ 県立 熊谷女子高校 合格  Ｍ・Ｈ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 入試で出題されそうなところを教えて下さったことや、分からないところをすぐに質問できる

ところが、とても良かったです。嫌々勉強するよりも、自分の高校生活をより良いものにするため

に頑張って勉強する方が、とても気持ちが楽になりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 塾へ毎日通うのは、とても大変なことだと思いますが、精いっぱい頑張ってください。体調管理

にも気をつけて生活して下さい。 

 

保護者様の声 

 約 2年間、大変お世話になりました。無事に、第一志望校に合格することができました。先生方

のご指導があっての結果だと思います。保護者面談を通し、受験をサポートしてくださり、心から

感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

 

 

■ 私立 春日部共栄高校 合格  Ｙ・Ｍ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生方が自分の体験談やユーモアのある話を交えて、時には厳しく授業をして下さいました。試

験に出やすいところをポイントをおさえて説明して下さるので、自分が勉強すべきところが分か

りやすかったです。先生方は生徒思いで、進路の相談にのってくれたり、受験前には私達にお菓子

を配ってくれたり、励ましの言葉をかけて下さり、モチベーションにつながり、ありがたかったで

す。クリエイトに入って良かったです！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 普段の積み重ねが大事だと思います。中 1・中 2の勉強をしっかりとやれば損はないし、中 3に

なって北辰テストで役立つなと感じました。私立高校の確約では北辰テストの偏差値が重要なの

で、点数を取れるように頑張って欲しいです。 

 

保護者様の声 

 中学校 3年間お世話になりました。部活との両立に悩む時期もありましたが、いつも寄り添って

ご指導くださり、感謝しております。受験期には保護者面談で親身になって相談に乗って下さり、

本人が希望する高校に出会い、合格することができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 



● さいたま市立 大宮北高校 合格 Ｎ・Ｈ さん  

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイト進学ゼミは先生方が楽しくユーモアを交えて授業をして下さるので、いつも楽しく

授業を受けることができました。自分の苦手な単元や、分からなかった問題について質問すると、

とても優しく、分かりやすく教えていただけました。受験前の最後の授業でいただいた手紙にとて

も励まされました。ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 1・2 年生のうちに暗記科目は特に復習しておくと、3 年生になってから覚える必要がなくなる

ので、とても楽になると思います。3年生の夏まで部活が続く人は夏期講習と重なるので大変で辛

いと思いますが、時間は過ぎていくものなので大丈夫です。どちらかというと、入試当日まではす

ぐに過ぎていってしまうので、一日一日を大切にして下さい。 

 

保護者様の声 

 長女のときから大変お世話になりました。長女に続き、次女も第一志望の公立高校に合格させて

いただきました。保護者面談の際には適切なアドバイスをくださり、親身に相談にのっていただい

たので、とても心強かったです。勉強以外にも先生方のユーモアのあるお話など温かい雰囲気が、

時には無理せず継続して頑張ってこられたのだと思います。小学 5 年からの 5 年間、本当にあり

がとうございました。 

 

■ さいたま市立 大宮北高校 合格 Ｕ・Ｍ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 授業のはじめに小テストを行い、成績があまり良くなかった場合、再テストを行うことで基礎が

定着していったり、自分が苦手としていた部分までできるようになっていったりしました。また、

先生方が一人一人の苦手な部分や、理解できていない部分を把握して下さっているので、その単元

を重点的に授業で取り扱ってくださったりします。そんな先生方の授業を受けられたからこそ、合

格することができたのだと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 自分に勝つことができる者＝受験を制する者だと思います。夏休みの頃、偏差値が下がってしま

い何度か挫折してしまいそうなことがありましたが、自分を信じて努力し続けた結果、第一志望の

高校の安全圏に達することができました。最後まで諦めなければ努力は必ず報われます。頑張って

ください！応援しています！ 

 

保護者様の声 

 中 2の春期講習からお世話になり、今までありがとうございました。クリエイトのおかげで苦手

だった数学も基礎がしっかりとできるようになり、入塾時よりも定期テストの順位も上がり、全体

的に点数もとれるようになりました。保護者面談も定期テストごとにあったので、毎回丁寧にアド

バイスしてくださり安心しました。 



● さいたま市立 大宮北高校 合格 Ａ・Ｓ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生と生徒の仲が良くて、中 3の途中からでも通いやすかったところが良かったです。これまで

の受験生の情報を知ることができたので、具体的な数値の目標をもって勉強することができまし

た。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 スマホは禁止、または使用時間に制限をつけるという対策をしないと勉強に集中できません！

頑張りすぎて体調を崩すのが一番精神的にもダメージがくるので、しっかり体調管理もしましょ

う！ 

 

保護者様の声 

（中 3 の 1 学期まで違う塾に通っていたのですが）クリエイトに通い始めてから嫌がらずに塾に

行くようになりました。今までは塾に行くことがストレスだったようで休むことも多かったので

すが、ストレスなくクリエイトに通って勉強できるようになったことがとても良かったと思って

います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

■ さいたま市立 大宮北高校 合格 Ｗ・Ｍ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 中学校のテストに合わせて対策をしてくれたり、受験前は傾向とかを教えてくれてそのときに

あったことを学ぶことができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中学校生活と受験勉強の両立は大変かもしれませんが、目標に向かって頑張ってください！！ 

 

 

保護者様の声 

 3年間、大変お世話になりました。色々と対策などをしていただき、第一志望の高校に合格する

ことができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 



● さいたま市立 大宮北高校 合格 Ｈ・Ｈ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 小テストがたくさんあったので、授業の復習がきちんとできて良かったです。特に小テストの点

数が教室内に掲示されるため、悪い点数をとらないように頑張ろうと思うことができました。数学

で分からないところを丁寧に分かりやすく教えてくれたことも良かったです。授業も楽しかった

です。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 夏休みまで部活動がある人は夏期講習もあって大変だと思いますが、すきま時間を探して勉強

を頑張ってください。高校に合格できるか心配になったときには、高校生になったら何をするか、

受験が終わったらどこに行くか想像すると良いと思います。 

 

保護者様の声 

 中 3 の春期講習から約 1 年間という短い期間でしたが、ありがとうございました。兄もお世話

になりました。 

 

 

● 県立 伊奈学園総合高校 合格  Ｓ・Ｒ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 普段の授業プリントやテスト対策が分かりやすくまとめられていて良かったです。特に印象に

残っているのは、中 3 の夏の北辰対策と 1 月の入試直前ゼミです。私は北辰対策のおかげで偏差

値がグッと志望校に近づきました。今までにないくらい椅子に座り続けるのは本当に辛かったで

すが、頑張って良かったです。小学校から 4年間ありがとうございました！！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私がそうだったのですが、何か 1つ得意な教科があると大きな自信になるし、北辰や入試で有利

になることがあると思います。また、入試当日はいつも通りに過ごすことをお勧めします。私は昼

休憩の時間にお菓子を持っていき食べました（軽めのチョコ）。自分のペースで過ごすことが大切

だと思います。 

 

保護者様の声 

 4年間お世話になりました。無事に第一志望の高校に合格できたことで、本人もかなりの自信に

なったと感じているところです。細かい試験対策や直前ゼミなどの指導により、最後の半年間で偏

差値も伸びて安定したと感じています。保護者面談や私立併願の対策もしていただき、親としては

本当にお世話になりっぱなしでした。ありがとうございました。 

 

 

 



● 県立 伊奈学園総合高校 合格  Ｉ・Ｓ くん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトに行く前と比べて、定期テストの順位が 30位くらい上がり、中学校で学習する内容

を先に学習するため、中学校の授業でより理解しやすくなった。受験前に模試をすることが多く、

入試当日の試験時間の長さでも集中力が持ち、問題の形式にも慣れることができた。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 夏休みあたりに、計算することや文章を読むことに慣れておいた方がその後の勉強がやりやす

くなると思った。もし塾で学習するだけで、家で自習をしないまま入試 1か月くらいになってしま

っても、理社などの暗記できるものを勉強すると点数はしっかり伸ばせる。本番はできない教科が

あっても気持ちを切り替えることが大事。 

 

保護者様の声 

 入塾時の志望校も伊奈学園総合でしたが、それ以前の成績があまり良くなく、当時はほぼあきら

めていました。そんな勉強嫌いだった息子が成績をどんどん上げて、着実に志望校との距離を縮め

ていく様子に家族はビックリの連続でした。公立入試では「定期テストよりも取れた！」という点

数で無事に合格することができました。現在（3 月中旬）、憧れだった高校の制服を購入したり、

入学後の準備をしたりと、親子で夢のような時間を過ごしています。クリエイトの先生方には感謝

の気持ちでいっぱいです。一年間大変お世話になりました。志望校合格へとご指導くださりありが

とうございました。 

 

 

● 県立 上尾高校（商業科）合格  Ｍ・Ｔ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 過去問などをもとにして入試でどこが出るのかを予想したプリントが配られるので、どこを重

点的にやればいいのかが分かりやすかった点が良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 入試直前は理科と社会を中心にやるべきだと思う。また、どこが出るかなどを予想したプリント

は必ずとっておき、入試前までにその範囲を何度もくり返し解いておいた方が良いと思います。 

 

保護者様の声 

 この度はお世話になりました。いつ、どうしたら、やる気のスイッチが入るのか？ 学んだ知識

を保ち続けるにはどうしたら良いのか？ 先生方は保護者面談でいつも一緒に考えて下さいまし

た。冬休み頃、ようやくスイッチが入り、最後の北辰テストで一番良い結果を出して、上向きの気

持ちをもって公立入試に臨むことができました。勉強は本人のやる気次第である部分がとても大

きいですが、諦めずに応援とご指導を続けて下さった先生方に心より感謝申し上げます。ありがと

うございました。 



● 県立 大宮光陵合格  Ｍ・Ｙ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 小学 4 年生の頃からクリエイトに通っていましたが、先生方の授業が分かりやすいというのは

もちろん、ユーモアを交えて楽しく教えてくれるので、一度もクリエイトをやめたいと思ったこと

はありませんでした。受験を通して自分に合った勉強法を見つけることができ、自分に自信をつけ

ることができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私が本気の本気で受験勉強を始めたのは 12月頃でとても遅く、選べる高校が限られてしまった

ので、夏休みの前くらいから毎日コツコツ勉強することをお勧めします。勉強をやった人ほど偏差

値が上がると思うので、頑張ってください。応援しています。 

 

保護者様の声 

 なかなか勉強のスイッチが入らず、行きたい高校も特になく、行けそうな高校を決めるような状

況でした。北辰の結果も思うように伸びず、目標も分からない日々が続きました。先生方が親身に

寄り添ってくれたおかげで、最終的には行きたい高校も見つかり、遅いスタートでしたが本人なり

に頑張ることができました。小 4 から長い間、大変お世話になりました。私より娘のことを理解

し、支えて下さり感謝しております。クリエイトでの 6年間は娘にとって楽しくもあり、苦しくも

あり、充実したものとなりました。ありがとうございました。 

 

● 県立 久喜高校 合格  Ｔ・Ａ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトは同じ中学の人が多かったので、周りの人から刺激を受けて勉強することができま

した。受験は想像していたより大変でしたが、自分と向き合うことができた期間でした。良い先生

と仲間と一緒に勉強することができ、充実した受験期間でした。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私が受験生のときは、入試の日はまだまだ先と長く感じていましたが、案外あっという間に入試

当日は来てしまいました。しっかり勉強することができた日はスッキリ眠ることができると思い

ます。毎日の勉強に目標をもって勉強できなかったのが私の反省です。 

 

保護者様の声 

 8か月の短い期間でしたが、中学の学びの不十分なところを補う指導をしていただきました。進

路では娘の話に耳を傾けて下さり、先輩塾生さんの情報なども交えて教えてくださったおかげで、

先生の言葉に納得し、受験に臨むことができました。また、いつも身近にいる友達と一緒に勉強で

きたおかげで、塾に通うことをずっと拒んでいた娘が難なく、むしろ楽しく通塾することができま

した。先生方にも友達にも感謝しています。大変お世話になり、ありがとうございました。 

 



● 県立 久喜高校 合格  Ｋ・Ｓ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 語呂合わせなど覚えやすくなる工夫がたくさんあり、楽しく正確に覚えることができたのが良

かったです。勉強する時間が長く、あきらめたくなるときもありましたが、先生と塾のメンバーの

おかげで、頑張ろうと思い、より力を入れて取り組むことができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私の場合、行きたい高校が決まったら、集中力がきれてしまったときや休憩時間などに高校のパ

ンフレットを見て、「この学校の制服を着たい」 「この学校に行ってこんなことをしたい」と想

像してモチベーションをあげていました。また、スマホの使用時間を制限すると集中できる時間が

多くなりました。これから様々なことに気をつけて受験がんばって下さい。 

 

保護者様の声 

 個別指導の塾からクリエイトに転塾した途端、点数も順位も上がり、「もっと早くに…」と感じ

たことを思い出します。特に理科は「小テスト目指せ毎回 100 点」を目標に頑張っていたので自

然と身に付いており、定期テストでも理科は得意科目になっていました。100点を逃し、帰ってき

て悔し泣きをしていたのは良い思い出です（笑）。進路ではたくさん本人と話して下さったので、

自分で行きたい高校を決められ、私達も安心して応援することができました。娘の性格に合わせて

のご指導、感謝しています。長男、長女、次女に続き、4人目も（笑）よろしくお願いします。 

 

 

 

● 県立 久喜高校 合格  Ｔ・Ｔ さん  

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 過去問や、入試に出そうな問題をたくさんできたことが良かったです。授業の中で「今年の入試

はここが出やすい」というところを教えてくださるので、「やらなければいけない勉強」と「そこ

までやらなくてもいい勉強」というのが明確に分かり、効率よく勉強できたと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私からは受験する学科についてのアドバイスをしようと思います。私自身、普通科の高校にする

か、他の学科の高校にするかとても迷いました。高校は中学校と違い、専門的なことを学べる学科

が多く存在します。自分が将来なりたい仕事や目標がなくても、普通科だけでなく様々な学科を見

て、最後まで悩んで高校を決めて欲しいです。 

 

保護者様の声 

  長女、次女とお世話になりました。無事、合格することができて良かったです。ありがとうござ

いました。引き続き、三女もよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

高校からの宿題や進学準備で忙しい中、アンケートに協力していただき

ありがとうございました。職員一同、これからの更なる活躍と高校生活の

充実を願っています。また、いつでも顔を見せに来て下さいね！ 


